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Stand documenta-Institut 

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 27. August 2018 

Bericht des Magistrats 

-101.18.891- 

 

Im nächsten Ausschuss für Kultur wird über den Stand des documenta-Instituts 

berichtet. 

 

Stadträtin Völker berichtet über die zukünftigen Planungen und Schritte zum 

Thema documenta-Institut. 

 

Der Bericht wird zur Kenntis genommen. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




